

小海高等学校生活指導係発行

2学期スタート！学校のリズムを取り戻そう

夏休みが明けて午前授業の日課が続いています。以前のリズムは取り戻せていますか。休日でも起床、就寝、食事の時間は大きく変わらないほうがよいといわれています。長期休業中はなおさらです。生活が不規則になってしまった人は大変かもしれませんね。気持ちをしっかり切り替えて生活しましょう。

文化祭準備も大詰め段階になっていることかと思えます。文化祭当日も含めて、必要な届け出やルール、スケジュールについて確認しましょう。全員が楽しめる文化祭になるよう、みんなで協力していく必要があります。また、一般公開日も小海高生であるということをお忘れずに行動して欲しいと思います。



～保護者の皆さまへ～

PTA 支部総会でのご意見ご質問について

日頃から本校の教育活動にご理解とご協力を賜りまして、ありがとうございます。

PTA 支部総会でいただいたご意見ご質問の中から、生活指導に関わる項目について掲載いたしました。ご確認いただきますようお願いいたします。なお、ご不明な点がありましたらお問い合わせ下さい。

ご意見・ご質問	回答
日向坂の入り口で待ち合わせをしている生徒が、運転して通り過ぎるには少し怖いときがある。昨年はそのあたりにみかんの皮が捨てられていた。	電車内を含め、登下校時のマナーについて向上を呼びかけています。気になる状況があったときはすぐにご連絡ください。
登下校中の生徒のヘッドフォンで音楽を聴きながら下校している生徒が、後方確認をしないまま突然道を横切るといったことがあったので注意喚起をお願いしたい。	登下校時の交通安全、防犯の観点からも定期的に「工芸室の窓から」等で呼びかけている内容です。上記と同様、気になる状況があったときはすぐにご連絡ください。
自転車保険の義務化はどの程度厳密なのか知りたい。	以前より本校では保険加入を自転車通学許可の条件としています。県の条例による加入義務については10月1日から施行です。罰則規定はありませんが、高額な損害賠償への備えは必要です。